
Procès-Verbal du BE du Lundi 8 novembre 2021 

 

0.0 Procédure 

Rebeckah Stewart Propose ouverture et Antoine Côté Appui 

AU 

0.1 Présidium 

Rebeckah Stewart propose Taha Boussaa au présidium et Frédérique Courcy-Rioux au secrétariat 

Antoine Côté appuie 

AU 

0.2 Lecture et adoption des Procès-Verbaux 

Procès-verbal du Bureau exécutif A21-04 du 26 octobre 2021 

Antoine Côté propose et Frédérique Courcy-Rioux appuie 

AU 

0.5 Lecture et adoption du Présent ordre du jour 

Taha Boussaa Propose avec modification 3.2 rencontre avec exécutif maisonneuve 

 Antoine Côté appuie 

AU 

0.6 Déclaration 

R.A.S 

0.7 Reconnaissance du territoire 

Fait par Antoine Côté 

J’aimerais / Nous aimerions commencer par reconnaître que le Cégep du Vieux Montréal est situé en territoire 

autochtone, lequel n’a jamais été cédé. Je reconnais/Nous reconnaissons la nation Kanien'kehá: ka comme 

gardienne des terres et des eaux sur lesquelles nous nous réunissons aujourd'hui. Tio’Tiá:ke / Montréal est 

historiquement connu comme un lieu de rassemblement pour de nombreuses Premières Nations, et 

aujourd'hui, une population autochtone diversifiée, ainsi que d'autres peuples, y résident. C’est dans le 

respect des liens avec le passé, le présent et l'avenir que nous reconnaissons les relations continues entre les 

Peuples Autochtones et autres personnes de la communauté montréalaise. 

 

0.8 Régie et / ou réflexion : date du prochain Bureau exécutif : 

VOIR LISTE DE PRÉSENCE 

1.0 Affaire courante 

1.1 Taha Boussaa informe le BE qu’il a reçue la lettre de démission du BE de Malika Fortin 

1.2 Taha Boussaa propose de retirer Malika Fortin du registraire des entreprise 

Frédérique Courcy-Rioux appuis 

AU 

1.3 Taha Boussaa propose de retirer Malika des signataire du compte en banque 

appuyé par Antoine Côté 

AU 

1.4 Taha Boussaa informe que Juju a commencé son travail 

Taha Boussaa propose que pour chaque affiche imprimer qu’il est une copie de celle-ci 

laissé à l'asso  afin de les archivés 

Rebeckah Stewart et Antoine Côté appuie 

AU 

1.5 Taha Boussaa informe le BE qu’il faudrait faire une rencontre avec le comité par 

http://www.agecvm.org/sites/www.agecvm.org/files/fichiers/2021/11/04-211026pvbe-hc.pdf


rapport à l'impossibilité de partager un brassin. puisqu’il y aurait un problème découle 

mens des 1000 l et commencer rapidement le brassin pour avoir la bière pour la date 

fatidique  

 

1.6  Taha Boussaa à commencé la rédaction des règlements 

1.7 Taha Boussaa informe le BE qu’il du manque de personne sur le comité de 2012 pour les 

10 ans de 2012  

1.8 Taha Boussaa informe que le changement de couverture se fera finalement à partir du 

1er déc 2021 

Taha Boussaa propose de vérifier le pourcentage de couverture pour les différents 

traitements  

Frédérique Courcy-Rioux appuie 

AU 

1.9 Taha Boussaa Informe le BE qu’il a discuté avec l’exode 

1.10 poste vacant  

-Mob 

-Info 

-Pédago 

-Trésorerie 

1.10.2 Rebeckah Stewart propose Philomène Lemieux comme délégué à la mob  

Antoine Côté appuie 

AU 

2.0 affaires internes 

2.1  

2.2 TC du 10 novembre 2021 

  2.2.1 Présidium 

Discussion sur la composition du présidium 

  2.2.2 Délégué.e.s BE 

Antoine Côté dit être probablement disponible pour la prochaine TC 

2.3 Plan d’action A21 : suivi 

2.3.1 Lutte contre la violence à caractère sexuel : Phase III - suivi 

Rebeckah Stewart est délinquante! 

Taha Boussaa propose qu’une date butoire soit introduite à la prochaine TC 

Frédérique Courcy-Rioux appuie 



A.U. 

2.3.2 Rénovations 3ème étage (2023) : Campagne (voir plans) – suivi 

R.A.S. 

2.3.3 Associations combatives : Solidarité - suivi 

Taha Boussaa et Caroline Martineau s’occupent de rencontrer la SOGÉÉCOM 

2.3.4 Identité de genre : Respect - suivi 

R.A.S 

2.3.5 COVID 19 : Lutte et mesures sanitaires - suivi 

Taha Boussaa informe que les règles sanitaires sont toujours bien respectées 

2.3.6 Encourager la culture démocratique et la participation de notre communauté 

à cette dernière - suivi 

Mea Culpa - Taha Boussaa n’a pas eu le temps de s’occuper de l’ABC de l’AGECVM 

3.0 Affaires Externes 

3.1 Interassociatif : invitation 09-11-21 

3.2 Rencontre avec l’exécutif de Maisonneuve 

Taha Boussaa et Caroline Martineau vont les rencontrer 

4.0 Pédagogie 

R.A.S. 

5.0 Mobilisation 

5.1 Suivi 

R.A.S. 

6.0 Socioculturel 

R.A.S. 

7.0 Information 

R.A.S. 

8.0 Affaires diverses 

9.0 Levée 

Frédérique Courcy-Rioux propose la levée 

 Rebeckah Stewart appuie 

 


